
Herr Heinrichs:  

Kann die Verwaltung zum baulichen Ablauf und den Planungen für die Bonner 
Straße Auskunft geben? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Der Baubeginn ist für das 1. Halbjahr 2019 geplant. Aktuell wird der Auftrag aus 

dem Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt zur Prüfung der 
Hochwasserproblematik mit dem Erftverband bearbeitet. Darüber soll 2019 in der 

ersten Sitzung des Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt berichtet und 
ggf. Vorschläge zur Optimierung der Situation unterbreitet werden. Dadurch 
werden auch Änderungen in den Plänen erforderlich, so dass nach der 

Beschlussfassung im Frühjahr 2019 die Ausschreibung und Beauftragung erfolgt. 
 


